

**An die  
Mülheimer Medien**

21. März 2018



**Jugendstadtratswahl: Entscheidung für Urnenwahld bestätigt**

"Wir gratulieren allen neuen Jugendstädträten zu ihrer Wahl und wünschen ihnen viel Erfolg für die kommunalpolitische Arbeit in den nächsten zwei Jahren. Aufgrund der Rekordzahl von 32 Kandidatinnen und Kandidaten hätten wir natürlich eine noch höhere Wahlbeteiligung als die 18,77 % erhofft. Allerdings bestätigt die Fastverdreifachung der Wählerzahl (mit 2.376 abgegebenen Stimmen) die Entscheidung für eine Urnen- bzw. Präsenzwahl anstelle der früheren Briefwahl. Das Wahlergebnis ist ein klares Signal, hier weiterzumachen. Die erhöhte Wahlbeteiligung spricht auch für ein steigendes Interesse

der Jugendlichen in Mülheim am politischen Geschehen vor Ort. Daher freuen wir uns auf eine laute Stimme der Jugend in den nächsten Jahren! Auf dem Weg dorthin wünschen wir dem Gremium eine glückliche Hand bei allen Entscheidungen und Projekten.", erklären die CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Kaldenhoff und der jugendpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Darko Medic, in einer ersten Stellungnahme.

F.d.R.  
Hansgeorg Schiemer  
-Fraktionsgeschäftsführer-